Carolina Bueno y Daniel Rodríguez asisten en representación de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE)



(SARAJEVO, 05/10/2022) Este martes 4 de octubre de 2022 ha comenzado la experiencia HOPE FOR EUROPE 2022 ("ESPERANZA PARA EUROPA 2022"), o HOPE 2022 ("ESPERANZA 2022") en Sarajevo, Bosnia-Herzegovina.

Se trata de una reunión extraordinaria, organizada por la <u>Alianza Evangélica Europea</u> (EEA, por sus siglas en inglés), que normalmente se lleva a cabo cada tres años. La última tuvo lugar en Tallín, Estonia (2018), y la siguiente -la actual- debió aplazarse un año debido a la Covid-19.

Bajo el lema, "ESPERANZA 2022. Conctando constructores— Celebrando el Reino de Dios", cientos de líderes evangélicos de toda Europa han sido convocados para compartir estrategias, mejora de buenas prácticas y percepciones importantes.

En representación de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE) han asistido **Carolina Bueno**, secretaria ejecutiva; y **Daniel Rodríguez**, expresidente y vocal de la entidad.

Unos 280 participantes analizarán tres temas principales que cubren tres ejes principales del Evangelio desde el martes 4 de octubre hasta el sábado 8 de octubre de 2022 : (1) Conectados en proclamación, (2) Conectados en buenas obras y (3) Conectados en hablar.

En el corazón de ESPERANZA 2022 se encuentran 17 redes temáticas de la Alianza Evangélica Europea, que abarcan temas que incluyen, "Colaborar para Shalom en nuestras ciudades/Desarrollar una visión misional de la ciudad" (Red de ciudades de la EEA); "Ayudar a las iglesias a lidiar con los desafíos inmediatos y a largo plazo"; «Efectos a largo plazo de la guerra y la ocupación" (Refugee Highway Partnership); y "Mujeres y hombres asociados para la obra de Dios" (Red de Mujeres en el Liderazgo).

Los oradores de la conferencia representan una variedad de voces de la comunidad evangélica de diferentes rincones de Europa, así como algunos nombres destacados como Thomas Schirrmacher

(Secretario General de la Alianza Evangélica Mundial),

Usha Reifsnider

(Co-Directora Regional para Europa de el Movimiento de Lausana),

Jeff Fountain

(Director del Centro Schuman para Estudios Europeos),

Dele Olowu

(Supervisor Continental de la Iglesia de Dios Cristiana Redimida) y

Leanne Rhodes

(Directora Ejecutiva de la Red Europea de Libertad).

ESPERANZA 2022 también ofrece un escenario apropiado para un paso importante dentro de

la Alianza Evangélica Europea: el miércoles 5 de octubre de 2022 por la noche, el secretario general de la EEA, **Thomas Bucher (Suiza), entregará oficialmente el relevo** al nuevo dúo de liderazgo de

Connie Main Duarte (Portugal) y Jan Wessels (Países Bajos).

En la ceremonia de entrega, el presidente de la EEA, Frank Hinkelmann, pronunciará el discurso de homenaje a Thomas Bucher y le agradecerá su compromiso con la EEA y el Movimiento Evangélico en Europa.

"Durante la experiencia Esperanza para Europa, no solo tendremos la oportunidad de escuchar, sino también de participar, compartir, crear, cuestionar, responder, trabajar en red, comprender, aprender, crecer, planificar y ser alentados juntos como evangélicos que viven y trabajan en Europa", dice Connie Main Duarte, una de las Secretarias Generales entrantes de la AEE. Jan Wessels, su colega como Secretario General, agrega: "Estos son tiempos difíciles, pero no hay mejor momento para compartir la esperanza que tenemos en Europa y el mundo. ESPERANZA 2022 no se trata solo de escuchar y aprender. Se trata de involucrarse y comprometerse juntos en proyectos, ideas, estrategias y planes. Esta es una oportunidad dinámica para ver lo que Dios está haciendo en todas las esferas de Europa".

La EEA publicará noticias y actualizaciones sobre ESPERANZA 2022 <u>en su canal de</u>

<u>Facebook</u>

a lo largo de la semana. Y en la noche de clausura (viernes 7 de octubre de 2022), también revelará el secreto de quién es el ganador del Premio ESPERANZA de este año.

Enlaces de interés:

EEA website: http://www.europeanea.org

EEA Facebook page: https://www.facebook.com/EuropeanEA/

HOPE 2022 website: https://hopeforeurope.org/

HOPE 2022 Program: https://hopeforeurope.org/programme

HOPE 2022 Speakers: https://hopeforeurope.org/speakers/

ACERCA DE LA ALIANZA EVANGÉLICA EUROPEA

Fundada en 1852, la AEE es un amplio movimiento europeo que representa a más de 50 organizaciones evangélicas protestantes nacionales e internacionales \(\precede \) en Europa y 23 millones de ciudadanos europeos.

Fuente: Alianza Evangélica Europea / Traducción, redacción y edición: Actualidad Evangélica